

Daniel Camargo Hernández danielcamargoreportero@gmail.com

La SCJN y el Edoméx

La Suprema Corte de Justicia de la Nación decidió no someter a votación, y discutir el proyecto de sentencia que pretendía dar la oportunidad a una mujer para que ocupara el cargo de gobernadora del estado de Coahulla para el periodo constitucional 2023-2029.

Así, decidió dejar sin materia las dos acciones de inconstitucionalidad promovidas por el partido Verde Ecologista y Unidad Democrática de Coahuila.

Este sobreseimiento de los recursos de inconformidad por la reforma electoral en Coahuila sienta precedente para el escenario legal del Estado de México.

En primera, para la entidad mexiquense será distinto el tratamiento al ser un tema de Reforma Constitucional que está en este momento en el proceso de refrendo por parte de los municipios en un proceso, que podría tardar al menos 6 meses.

Segundo, no hay al momento, algún partido que haya presentado un recurso de inconstitucionalidad por la reforma, seguramente por convenir a sus intereses, con lo que se entiende que habrá libertad para elegir candidatos o candidatas.

En tercera, se fortalece de manera clara un escenario pintado por mujeres, las 3 mejor posicionadas y con reales posibilidades, se encaminan a la recta final, Alejandra Del Moral, Laura Barrera Fortoul y Ana Lilia Herrera Anzaldo, van cerrando a paso veloz.

Por lo pronto, es un hecho que para el tema de candidatura en el PRI o en una eventual coalición "Va Por el Estado de México", aún no hay nada para nadie, la carrera sigue, y será de resistencia.

+++++

El presidente municipal de Ecatepec, Fernando Vlichis Contreras, anunció que su gobierno adquirió 100 camiones recolectores de basura, mismos que llegarán en los próximos días.

El alcalde proyecta que el servicio de limpia volverá a ser público y gratuito, luego de más de 30 años en que autoridades locales no prestan el servicio por falta de infraestructura, en uno de los municipios más grandes en territorio y población del Estado de México.

++++

Sígueme el fin de semana en #AMX-Noticias canal 34.1 y 34.2 de #TVAbierta y el domingo con Enrique Muñoz, en #GrupoFórmula 104.1 FM, ya lo sabe, que le vaya como se porte.